
 

 

 

ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

第 21５９回例会 

      2024 年３月４日 (月) 第２５ 回       

● 司  会 SAA  田邊 雅彦 君 

● 点  鐘 会 長  阿萬 裕子 君 

● 斉  唱  ロータリーソング 「四つのテスト」 

       国歌「 君 が 代 」 

● 例会行事  会 員 卓 話 

 

         会 長 挨 拶                
 

名古屋空港ロータリークラブ 会長 阿萬 裕子 君 

皆さんこんにちは。 

2 月 22 日の合同委員会、25 日インターミーティングへ

の参加ありがとうございました。 

インターミーティングでは服部パストガバナーから演題

「これからのロータリー」をお話いただきました。 

服部パストガナバーが所属されている東京広尾ロータリー

クラブのコンセプトは「日本語を解さない外国人が活躍で

きるクラブ。海外からのビジターを受け入れられるクラブ。」

です。また、最年少は 26 歳、最年長は 99 歳と活性化し

ているクラブだと感じました。これからのロータリーブは

変化し進化する必要があると述べられていました。 

いくつか資料を写真に収めましたのでご紹介いたします。 

本日は卓話も担当させていただきますので宜しくお願いい

たします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        委 員 会 報 告            
● 出席報告（ 今村 佳保里 君 ） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員数 50 名 出席率 93.48 ％
出席義務者 28 出席義務者 3
出席免除者 15 出席免除者 4
出席合計 43 欠席合計 7

会員数 50 名 出席率 97.73 ％
出席義務者 30 出席義務者 1
出席免除者 13 出席免除者 6
出席合計 43 欠席合計 7

　　　　本日の例会 　(オンライン参加１名)

出
席
者

欠
席
者

前々回例会（2月5日）

出
席
者

欠
席
者



● ニコボックス報告（ 古坐 栄一 君 ） 
 

ホワイトデー、誕生日ありがとうございます。 

卓話宜しくお願いします。       阿萬 裕子 君 

阿萬会長お疲れ様です。卓話宜しくお願いします。 

         伊藤 康司 君 

阿萬会長、東京広尾 RC には 26 歳の会員がお見えになる

そうですね。             入谷 宏典 君 

 

周年実行委員会宜しくお願いします。  稲熊 正徳 君 

 

阿萬会長、卓話宜しくお願い致します。 菅沼 智大 君 

 

誕生日を祝って頂いて。        鈴木 恵一 君 

 

結婚記念日を祝って頂いて。      武田 英昭 君 

 

阿萬会長 卓話宜しくお願いします。  真城 壮司 君 

 

ホワイトデーありがとうございます。 

白ワインセット 買っちゃいました。  松井 ゆか 君 

 

藤岡月例 A クラスで 2・3 月連覇しました！ロータリーの

先輩方に鍛えていただいたおかげです。 安江 寛二 君 

 

今日も元気で！ 

 

 
ご協力ありがとうございました。 

 

 

～会員卓話～ 
会長 阿萬裕子 君     担当：会長・幹事 

                                      

                    

                                                                                  

本日はクラブ戦略強化委員会

の卓話日を金井委員長にご協

力いただき変更させていただ

きます。 

会員増強にかかる入会手続き

について、現状と改善点をお

伝えさせていただきます。 

今後、理事役員会で諮り進めていきますので、ご意見あり

ましたら理事役員会メンバーにご意見いただきますようお

願いいたします。 

先ずは前にもお伝えいたしましたが、ロータリークラブ細

則が変更になっていることのご確認をお願い致します。 

名古屋空港ロータリークラブは規程には、会員の入会手続

きについて明記していません。 

当クラブの規程はクラブ計画にある「名古屋空港ロータリ

ークラブ内規」のみとなり、記載のない内容については、

記載の通り、標準ロータリークラブ定款及び細則によるも

のとされています。 

そのため、2016 年により改正後の細則が適用されてい

ることとなります。 

先日、幹事のご尽力によりＩＭの際に東尾張分区の皆様に

お願いし、各クラブの入会手続きの資料をご提供頂くこと

ができました。手順については、どこのクラブもほとんど

変わりありませんでした。 

また、入谷増強委員長に他クラブの規定を集めていただき

ましたが、古い細則の内容が用いられているクラブや新し

い細則に変更されているクラブがありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

以上の前提から以下の内容に当クラブの手順も見直しした

方が良いと思っています。 

こちらは私の私見のため、意見がありましたらご提案をお

願い致します。 

１．会員候補者の推薦について 

市川　　孝 君 今村 佳保里 君 稲吉　將秀 君
井上　辰男 君 伊東　由之 君 内海　辰巳 君
大河　裕之 君 大野　和宏 君 金井　和治 君
川口　直也 君 北園　守生 君 串田　正克 君
國田 武二郎 君 栗田　和典 君 暮沼 勇二郎 君
古坐　栄一 君 近藤　和彦 君 杉本　敦永 君
高山　光雄 君 田邊　雅彦 君 照井　通夫 君
中林　正人 君 早川　正倫 君 原田　好展 君
前田　幹太 君 三好　 潤 君 山内　佳紀 君
山北　秀和 君
本日の協力 38 名 52,000      円
本年度の協力累計 1,239,000 円



 「会員調査票」を推薦者が記載して理事会へ提出する。 

 この時点では、まだ候補者に推薦がなされたことを秘密

にしておかなければなりません。 

 ただ、「会員調査票」の内容を推薦者が記載するのは難

しい部分があります。 

 他クラブでは「会員紹介書」を作成されているクラブも

あるため取り入れたいと思っています。 

 また、会員が候補者を紹介する時の意識を高まる資料を

作成されているクラブもありましたのでご紹介いたします。 

 

 
 

 
２．職業分類上の審査 

 職業分類委員会が実施していましたが、現在は増強委員

会が行うこととなっています。 

 「2022 年手続要覧」から規程内容が変更になっていま

す。「偏らないバランス」の基準を設ける必要はなく職業

分類の審査は不要と考えます。 

【変更後の規定】 

 第 2 節 — クラブの構成。※職業分類の記載はこちらの

箇所のみ 

(a) クラブは、以下のような成人によって構成される。  

1. 善良さ、高潔さ、リーダーシップを身をもって示す  

2. 事業、専門職務、職業および／または地域社会でよい評

判を受けている  

3. 地域社会および／または世界において奉仕する意欲が

ある  

(b) クラブは、一事業、一専門職務、一職業、一種類の社会

奉仕、またはその他の職業分類に偏らないバランスの取れ

た会員構成を有するものとする。  

第 9 条 クラブの会員構成 

第 1 節 — 一般規定。各会員は、その事業、専門職務、職

業、または社会奉仕に従って分類されるものとする。職業

分類は会員の会社、企業、団体の主要かつ一般世間が認め

ている事業活動を示すものか、本人の主要かつまた一般世

間が認めている業または専門職務を示すものか、本人の社

会奉仕活動の種類を示すものとする。理事会は、会員が役

職、専門職務、または職業を変更する場合、会員の職業分

類を修正することができる。 

【変更前（2016 年）】第 11 条 職業分類 

第 2 節 — 制限。5 名またはそれ以上の正会員がいる職業

分類からは、正会員を選出してはならない。ただし、会員

数が 51 名以上のクラブの場合は、同一職業分類に属する

正会員がクラブ正会員の 10 パーセントより多くならない

限り、その職業分類の下に正会員を選出することができる。 

～省略 

続きは次回会長挨拶でお話させていただきたいと思います。 

 

お祝い 
～アテンダンス表彰～   出席委員会 

 

３３年 中島 俊朗 君 

 

2 月のニコニコボックス最高協力賞 
          ニコニコボックス委員会 

  
      松井 ゆか 君 

 

 

今月の祝福 親睦委員会 

３月 結婚記念日 

 

 

 

 

３月 誕生日 
 

 

６日 鈴木　恵一 君 ２１日 山田　幹雄 君
２２日 井上　辰男 君 ３０日 阿萬　裕子 君

２日 武田　英昭 君 ２３日 國田　武二郎 君



ホワイトデー  

 
 

 

委嘱状授与 
 

補助金委員会委員 入谷 宏典 君 

                 

君 
       
 

 

 

 

 

 

資金推進委員会委員 

安江 寛二 君

ファシリテーター  

阿萬 裕子 君 

 

第９回理事役員会議事録 
日時：2024 年 3 月 4 日（月） 11：30～ 

場所：名古屋マリオットアソシアホテル・17Ｆ「楠」 

進行：伊藤康司幹事 

【会長挨拶】 

2 月は休会とＩＭによる例会変更で、久しぶりの例会とな

りました。元気にお会いで出来て良かったです。 

 

【報告事項】  

① ３・４月例会行事について                      

伊藤幹事より資料に基づき説明 

25 回例会は古坐君より卓話を報告してもらいます。 

4 月 22 日は当初ＲＦＦにて例会予定でしたが RFF が 5

月に日程変更となりましたので休会となります。 

② 次年度地区委員会出向決定の通知とお礼にについて 

伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

出向メンバーを当クラブもしっかりバックアップしていき

ます。 

③ 能登半島地震 義捐金 お礼について 

伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

納付をしたことをお知らせします。 

【協議事項】 

① 国際大会参加について 

伊藤幹事より資料に基づき説明 

23 日から登録開始されます。当クラブとして現地にて例

会の開催予定をしています。 

5 月 25 日はガバナーナイトに会長幹事で参加し申し込み

済です。団体ツアーで行くのか、個々で手配をしていくの

かご意見が欲しい。現在 9 名会員の参加を確認し、ご家

族を含めるともう少し増えると思われます。 

山北：登録費が高く、個人の方が手配し易くなった今日で

はある。個人旅行とは変わらないものではなく世界大会に

参加する趣旨をよく理解して進めてみてはどうか。 

阿萬会長：友愛の家は例会として使えるスペースや昼食は

取れるのか？ 

真城：例会のようなスペースは前回大会では見えたらなか

った。ランチは出店のサンドイッチぐらいのものです。会

場としては別で手配する必要があると思います。 

阿萬会長：今回は個人旅行にはしたくはなく、基本的に団

体で行きます。スケジュール的に厳しい等の場合は個々で

手配することで良いのではないか。 

伊藤幹事：山北委員長と再度詰めてまた皆様にご報告いた

します。 

 

【依頼事項】 

① 2024-25 年度 会長エレクト研修セミナ（PETS） 

3/2 ㈯10：00～16：00 

名古屋観光ﾎﾃﾙ 3F「那古の間」  

出席予定者：近藤会長エレクト 

②  第 2 回地区研修・協議会企画委員会                

3/11 ㈪15：00～17：00 ガバナー事務所会議室 

出席予定者：中林地区協議会委員、内海地区協議会委員 

③  第７回補助金委員会                               

3/12 ㈫16：00～17：30 ガバナー事務所会議室 

出席予定者：入谷補助金委員 

④ 豊山町防犯ブザー贈呈式                            

3/21 ㈭10：00～11：00 豊山町役場 町公室 

  出席予定者：阿萬会長、伊藤幹事、近藤エレクト、 

真城副幹事 

⑤ 第８回補助金委員会                              

3/26 ㈫1６：00～17：30 ガバナー事務所会議室 

出席予定者：入谷補助金委員 

⑥ IAC 連絡協議会      3/26 ㈫13：30～14：30 

ヒルトン名古屋 4 階「藤の間」 

出席予定者：阿萬会長、近藤エレクト、伊藤幹事、真城

副幹事、暮沼青少年委員長、伊東(次年度)青少年委員長 

 

［次回開催日時・場所］ 

日時：2024 年 4 月 1 日(月) 11：30〜  

場所：名古屋マリオットアソシアホテル１７F「パイン」 

 

 

 

 

 

 

阿萬　裕子 君 今村　佳保里 君
松井　ゆか 君 戸谷　仁美 君


